

Unterstützung für Initiative Tageslicht

Wie wirkt Tageslicht auf Menschen? Oder können Gebäude gar krank machen? Diese und weitere Fragen beantwortet die Initiative Tageslicht, die über die Geheimnisse sowie die positive Wirkung von Tageslicht aufklärt. Frerichs Glas unterstützt die bundesweite Kampagne, die der Bundesverband Flachglas (BF) ins Leben gerufen hat. Das Unternehmen möchte die Vorteile von Tageslichtnutzung und -lenkung mithilfe von Glas innerhalb des Markts kommunizieren. Die Kampagneninformationen, Zahlen und Fakten rund um das Thema Licht sowie aktuelle Studien, Produktneuheiten und Veranstaltungstipps sind auf der Webseite www.initiative-tageslicht.de aufgeführt. „Wir bieten Tageslicht-



Frerichs Glas mit Sitz in Verden unterstützt die Initiative Tageslicht des BF.

Lösungen mit hochwertigem Design und gestalterischer Flexibilität“, sagt Jan Wennemer, Geschäftsführer von Frerichs Glas. „Unsere Kernaufgabe umfasst die Aufklärung über die positiven Auswirkungen von Tageslicht und somit von Glasanwendungen. Deswegen unterstützen wir auch gerne die Initiative Tageslicht.“

www.frerichs-glas.de